

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0063/2019/AN

Antragsteller: B'90/Grüne
Antragsdatum: 11.07.2019

Federführung:
Dezernat V, Kämmereiamt

Beteiligung:

Betreff:

Aufsichtsratsgremien für städtische Unternehmen

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 28. November 2019

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	23.07.2019	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	25.09.2019	N		
Gemeinderat	17.10.2019	N		
Gemeinderat	21.11.2019	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des neu gewählten Gemeinderates (Amtszeit 2019 - 2024) vom 23.07.2019

Ergebnis: verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 25.09.2019

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 17.10.2019

Ergebnis: vertagt

Sitzung des Gemeinderates vom 21.11.2019

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.:0063/2019/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Beate Deckwart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Felix Grädler, stellv. Fraktionsvorsitzender
Manuel Steinbrenner
Dr. Sandra Detzer
Peter Holschuh
Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 11.07.2019

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Aufsichtsratsgremien für städtische Unternehmen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die städtischen Unternehmen, insbesondere der Zoo Heidelberg, Heidelberger Dienste, Technologiepark Heidelberg und das Theater Heidelberg, sollen dem Gemeinderat einen Vorschlag über die neue Ausgestaltung und Besetzung eines Aufsichtsratsgremiums machen, das das jeweilige Unternehmen begleiten, die Geschäftsführung kontrollieren und strategische Entscheidungen treffen kann.

Des Weiteren kann bei dieser Gelegenheit ebenso eine Strategie über Nachhaltiges Wirtschaften, mit den Schwerpunkten Gemeinwohlbilanz, Geschlechtergerechtigkeit und Transparenz der Geschäftsführungsentwickler entwickelt und präsentiert werden.

Begründung:

Ziel ist es, die Arbeit der städtischen Unternehmen für die Bürger*innen noch transparenter zu gestalten, ihren politischen Auftrag zu begleiten und den gesellschaftlichen Mehrwert herauszustellen. Ebenso ermöglicht ein entsprechendes Gremium eine bessere Anbindung und Sichtbarkeit in den politischen Gremien und Beratungen. Die Unternehmen haben aktuell keine entsprechenden Beiräte und sollen deshalb besser eingebunden werden.

gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen